
Frau Butz erläutert ausführlich die Vorlage der Verwaltung. Sie führt aus, dass die noch 
ausstehenden Anschaffungen aus dem Medienentwicklungsplan noch nicht getätigt worden sind, 
da zum einen sich keine Interessenten auf die Ausschreibung gemeldet haben und zum anderen 
die zuständige Sachbearbeiterstelle einen gewissen Zeitraum vakant war. Sie sichert zu, dass die 
Ausstände umgehend abgearbeitet werden. 
Frau Bartholomäus fragt nach, ob Radevormwalder Unternehmen auf die Ausschreibung 
aufmerksam gemacht worden sind. Herr Grossmann bejaht dies. 
Frau Strukmeier führt aus, dass die Einstellung des Medienentwicklungsplanes in den Haushalt 
nur schwer nachvollziehbar ist. Frau Butz antwortet, dass mit dem neuen Haushalt dahingehend 
eine Verbesserung eingetreten ist, da der Medienentwicklungsplan nur noch in einer 
Haushaltsstelle ausgewiesen wird und nicht mehr in mehreren. 
 


